

**Antrag der Fraktion CDU/BfM**

öffentlich

Datum  
07.03.2014Nummer  
A0052/14

Absender <b>Fraktion CDU/BfM</b>	
Adressat  Vorsitzende des Stadtrates Frau Wübbenhorst	
Gremium	Sitzungstermin
Stadtrat	20.03.2014
Kurztitel  Fuß- und Radweg Adelheidring	

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird gebeten prüfen zu lassen, ob der Fußweg entlang der Glacisanlage am Adelheidring auch als Radweg freigegeben werden kann.

Da es sich um einen Prüfauftrag handelt, ist keine Überweisung notwendig.

**Begründung:**

Vor einigen Monaten hat der Stadtgartenbetrieb die Wege in den Glacisanlagen entlang des Adelheidringes saniert und teilweise mit einer Bitumendecke versehen, wie auch den Fußweg entlang des Adelheidringes.

Der parallel verlaufende Radweg befindet sich in einem sehr desolaten Zustand und zwingt bereits jetzt viele Radfahrer, den Fußweg zu benutzen.

Aus unterschiedlichen Zuständigkeiten wäre damals der Radweg nicht mit saniert worden, war die Antwort auf eine Anfrage in den letzten Haushaltsberatungen.

Da die Abmessungen des neuen Weges es durchaus zulassen und zurzeit kein Geld für die Sanierung des alten Radweges im Stadthaushalt geplant ist, sollte diese Prüfung auf Mitbenutzung schnell erfolgen.



Reinhard Stern  
Stadtrat Fraktion CDU/BfM